

## DISERTO: Espiritual Cristo

Dice Cristo: " Cada hombre es tu hermano, cada hombre es un hijo de Dios y como cada hombre es hijo hermano y cada hijo es hijo de Dios, aquí esta la verdadera familia, esta es la verdadera riqueza, esta es la Ley Universal de la Fraternidad".

Yo no vengo para poner paz, sino para poner guerra. Yo no vengo para poner armonía, sino para poner discordia. Pero vengo a poner la guerra a todo lo inútil, la discordia entre todos aquellos que aún permanecen adormecidos ante la gran realidad que se avecina, ante aquella inmensa transformación que necesita el Mundo. Por que el Mundo reclama felicidad. Pero el mundo no podrá encontrarla, hasta que no aprenda a saber como puede ser feliz.

¿ Cómo puede el mundo llegar a la obtención de la felicidad ?. Pues negándose a sí mismo. Sabiendo que cada hombre de por sí es un hijo de Dios y que como hijo de Dios que es, no puede estar atento a todas aquellas cosas que se aparten de este privilegio de decirse hijo de Dios. Porque hijo de Dios lo sois todos aquellos que pisais el Mundo. Vosotros sois hijos de los hombres en vuestra parte materia, pero en vuestra parte espíritu sois hijos de Dios.

No soy tan sólo yo un hijo de Dios como en cierto modo se ha pretendido dar a conocer, sino que hay una gran multitud de hijos de Dios. Este es el gran conjunto de la Humanidad, y por tanto, siendo toda la Humanidad hija de un mismo Padre, hija de una misma Luz, todos sois por tanto portadores de la Luz Eterna. Esta Luz no puede prevalecer en vosotros mientras la teniais ofuscada con vuestro prejuicios mundanos.

Por eso digo: Yo no vengo a poner Paz, sino a poner Guerra. Yo no vengo a poner armonía, sino a poner discordia. Guerra a lo del mundo. Paz a lo de Dios. Discordia con vuestras formas de vivir. Armonía con las nuevas formas que surgen de la práctica del Cristianismo. Porque dijo el hijo de Dios: "Amaros los unos a los otros". ¿ Acaso los hombre se han amado ?. El hombre ha pretendido exterminarse mutuamente. ¿ Por qué?. Por el dominio de un trozo de tierra, por el dominio de las riquezas, por el dominio de algo perecedero. Pues atentos al mensaje del Cristo que dice: "Hijo del hombre en tu parte física, eres hijo de Dios en tu parte espíritu". Renueva tu condición de hombre, porque renovando esta condición, renovarás tu condición de hijo de Dios, renovarás tu condición de espíritu.

Alerta Humanidad, alerta. Tus días están contados. Como Humanidad desaparecerás de la faz de la Tierra, pero como Espíritu renacerás de nuevo para dar paso a la idea de que la Humanidad es la hija predilecta de Dios. Que el espíritu es el hijo de Dios encarnado en el mundo. No un hijo determinado de Dios. No. Todos en conjunto son hijos de Dios encarnados en el Mundo.